

innomatec unterstützt wiederholt [Idsteiner Tafel](#)



Strahlende Gesichter gab es bei Leiterin Ulrike Gürlet und Tafelkoordinatorin Nana Schätzlein vom Diakonischen Werk Rheingau-Taunus, dem Träger der Idsteiner Tafel bei ihrem Besuch der innomatec GmbH in Idstein. Geschäftsführer Mike Schillings überreichte den beiden und Martine Dollé-Anders von der Idsteiner Tafel erneut eine Spende in Höhe von 5.000,- Euro für die Arbeit der Idsteiner Tafel. Die innomatec Gruppe engagiert sich schon seit einigen Jahren für die Idsteiner Tafel und deren wichtige Aufgaben. Es ist uns wichtig, dass die Spende in der Umgebung bleibt und es bereitet uns nochmal so viel Freude etwas Gutes zu tun, so Mike Schillings.

Im Gespräch berichtet Nana Schätzlein, dass im vergangenen Jahr das 10-jährige Bestehen der Idsteiner Tafel für Abwechslung im gut organisierten Tafelalltag sorgte. „Jetzt organisieren die Helferinnen und Helfer der Tafel in Gedanken schon den Umzug in das neue Tafelgebäude“, stellt Ulrike Gürlet das große Engagement der Ehrenamtlichen heraus. Auch die Verantwortlichen des Diakonischen Werkes Rheingau-Taunus warten voller Ungeduld auf den Baubeginn für Tafel und Kleiderlager am alten Güterbahnhof, sind jedoch zuversichtlich, dass noch in diesem Jahr die Einweihung gefeiert werden kann.